

LOS TIEMPOS PELIGROSOS QUE SE AVECINAN

Por Mario E. Fumero



Hay muchas cosas que están aconteciendo de forma abrupta que nos indican el futuro inmediato que se avecina. No hace falta ser profeta para saber lo que viene, pues las evidencias científicas confirman lo que hace más de 2,000 años nos dicen las escrituras.

En el capítulo 6 de Apocalipsis versos 5 y 6 se describe a través del caballo negro la crisis actual en el mundo. En la descripción se nos presenta un jinete trayendo en la mano una balanza. La balanza tiene dos simbolismos en el mundo: por un lado se usa para indicar justicia, derecho, y por otro lado se usa para indicar impuestos, comercio, valor económico. Al leer el verso 6 descubrimos que en este caso representa la economía, pues describe el valor de alimentos y al costar las dos libras de trigo un denario (que es el equivalente a lo que gana un peón en un día de trabajo) se establece una inflación enorme, lo que evidencia una grave crisis económica que dispara la inflación y la bancarrota mundial, lo que nos lleva a buscar una solución, para lo cual solo hay una salida "el control absoluto de las personas", lo que nos lleva a entender Apocalipsis 13:17-18.

¿Cuál es la solución a la crisis económica mundial? No cabe duda que los acontecimientos actuales nos llevan a un control de las personas por medio de lo cual perdemos la intimidad y quedamos a expensas de un estado que con el pretexto y los acontecimientos actuales promoverá frenar el terrorismo y la crisis económica mundial estableciendo leyes que controlaran todas las áreas de la economía y movilidad para llevarnos al denominado "sello de la bestia", que no es otra cosa que un control digital de las personas.

En el verso 8 de Apocalipsis 6 se nos presenta un caballo amarillo, cuyo jinete trae la muerte y el infierno, y tenía el poder de exterminar la cuarta parte de la humanidad, o sea, el 25 % de la población mundial. Esta mortandad obedece a tres factores: la espada; que representa la guerra, la mortandad; que representa las epidemias, y el hambre; que es el producto directo de la crisis económica, la cual se acrecienta debido al cambio climático, que destruye las cosechas como producto del efecto invernadero, así como las calamidades naturales originadas por la alteración del ecosistema. Estas realidades producen la muerte del 25% de la población mundial que actualmente consta de 7,000 millones de

personas y que para el año 2012 será de 10,000 millones de personas.

Estas predicciones proféticas se confirman por las revelaciones científicas de los organismos internacionales. La FAO ha establecido que para el año 2010 el planeta no podrá contar con los alimentos necesarios para satisfacer la demanda de la población mundial, y que el hambre actualmente aumenta de forma acelerada, afectando más del 20% de la población mundial. Por otro lado, la Organización Mundial de la Salud (OMS) advierte que el SIDA y otras epidemias modernas como el virus A,H1N1 y la mutación de otros virus, ponen en peligro la salud mundial, llevando a la población a una epidemia de índole catastrófica, existiendo ya una pandemia que ha puesto en alerta a todos los países del planeta.

Todos los pronósticos proféticos cobran vigencia, y por lo tanto, si seguimos analizando las profecías bíblicas, podemos describir lo que sigue a continuación de esta crisis actual. Es bueno ahondar en lo que viene, para que tomemos precaución, y nos preparemos para un mañana inmediato que nos podrán en vilo, si no estamos preparados para entender el tiempo del fin y la esperanza del cristiano.

EL FUTURO DEL MEDIO ORIENTE

Hemos visto como la crisis económica, el aumento de las epidemias y la hambruna ponen en peligro el futuro inmediato de la humanidad. Estos acontecimientos, anunciados por Jesús (Mateo 24:6) y ratificados por Apocalipsis 6:5-8, tienen a los gobiernos del mundo en un colapso que genera temor, angustia y expectación por las cosas que van a sobrevenir a la humanidad (Lucas 21:25-26).

Sin embargo, uno de los hechos más trascendentales en el cumplimiento profético de los últimos tiempos es la restauración de Israel como nación (hecho ocurrido en el 1948) y la crisis en el medio oriente, que conducirá a la guerra final del Armagedon (Apocalipsis 16:16). En Ezequiel 37 se nos presenta claramente el cuadro de la restauración del pueblo hebreo como estado, después de una dispersión que duró 1878 años, y de la cual nace una nación fuerte y aguerrida, y al convertirse en estado enfrenta tres guerras, derrotando a todos los países árabes que les rodeaban. Sin embargo, en el capítulo 38 de Ezequiel se nos presenta un cuadro final que refleja la realidad actual, pues según la profecía todos los países árabes se confabularían con los aliados de occidente para destruir a Israel y echarlos al mar, siendo invadidos, y librándose una gran batalla en el valle de Meguido (Zacarías 12:11), hecho que será precedido por la venida del Mesías (Apocalipsis 19) que tanto esperan los árabes y judíos.

El fenómeno del radicalismo Islámico obedece a un proceso histórico largo, bíblico y profético. Todo comenzó cuando Abraham desechó al hijo de la esclava Agar (Génesis 16:15-16, 21:14), llamado Ismael. Es ahí, cuando Agar es echada de la casa de Abraham, vagando por el desierto, y en los momentos de crisis, Dios le habla y la promete hacer de su hijo Ismael un pueblo grande y aguerrido en la pelea (Génesis 21:18-20). Desde ese momento la pugna de Ismaelitas e Israelitas se entreteje a todo lo largo de la historia de ambos pueblos.

Por otro lado, Esaú se siente engañado por su hermano Jacop, el cual le robo la primogenitura con un plato de lentejas, naciendo una enemistad entre los descendientes de Jacop al cual Dios llamo Israel y a Esaú que se le llamó Edom, de quien nacieron los edomitas que habitaron en el monte de Seir (Génesis 32:28, 36:8). Estos dos pueblos ismaelitas y edomitas formaron lo que hoy son los pueblos vecinos que rodean el territorio de Palestina, y es en sí el entorno critico de la crisis de guerra y terrorismo que envuelve al mundo entero.

El Islam conjugó ambos descendientes de Abraham, tomando los principios del patriarcado, y parte del decálogo mosaico, para establecer los principios del Corán. Es por ello que árabes y judíos son primos hermanos, que se odian a muerte, y entre los cuales se libraré la guerra final que presidirá la venida del Mesías.

Ya se esta armado el puzzle para que se ejecute el último capítulo en la consumación de las profecías. Israel habita su territorio, los países árabes luchan por destruirle, el mundo se alía a ellos, porque por medio del petróleo poseen gran poder sobre la economía mundial, y los mecanismo de control de las personas son potenciados, justificado por el fenómeno terrorista y económico. Todo encaja muy bien. El panorama nos muestra que estos acontecimientos finales están al doblar de la esquina. Quizás estos acontecimientos sean desencadenado por un terrible acto terrorista con armas químicas, biológicas o nucleares que seria el preámbulo de los acontecimiento, de los cual aparecerá un líder mundial llamado por la Biblia "anticristo" pero que es el Maitreya del nuevo orden mundial, un eminente hombre que planteara el nuevo esquema para afrontar la crisis imperante. Cuando veamos estas señales cumplirse, el Señor Jesús nos dice que alcemos nuestras cabezas, porque la redención esta cerca.

VIOLACIÓN DE LA INTIMIDAD

Hemos visto como el puzzle (o rompecabezas) de los acontecimientos proféticos del medio oriente están desencadenando el fin de los tiempos en relación al trascendental hecho de la segunda

venida de Jesús, el cual sera el Mesías para los árabes y judíos, pero de ello hablaremos más adelante.

Sin embargo, actualmente está en ejecución el inicio del esquema tecnológico para que el nuevo líder mundial pueda controlar a todos los seres humano en su intimidad, accionar y operaciones mercantiles. La forma en que se implantara este método será tan natural, que todos, aun los cristianos, aceptaremos tales acciones, lo cual ya esta en ejecución. Es un hecho que se ha iniciado la violación de la intimidad individual de las personas, y lo que es peor, quedaremos a expensas de ser controlados en todos nuestros movimientos y operaciones, sean mercantiles, personales, de movilidad o de relaciones, para dar paso al famoso "sello de la bestia".

Este proceso de "violación a la intimidad y a los derechos humanos" comenzó a implantarse radicalmente a partir del 11 de septiembre del 2001, cuando el acto terrorista a las Torres Gemelas y al Pentágono produjo un duró golpe a la potencia más grande del mundo. A partir de ahí el gobierno norteamericano modifico leyes y normas para ejercer una función intervencionista en la vida privada de los norteamericanos, que se extendió a todo el mundo. Se echaron a un lado los derechos individuales, humanos y de la privacidad, para invadir la intimidad de las personas a tal grado, que con el lema de "seguridad nacional" se cometieron muchos abusos que violentaron la misma constitución de los Estados Unidos, y nadie dijo nada. El impacto de lo ocurrido hizo que todos aceptáramos normalmente tales acciones de control.

Actualmente los gobierno del mundo se han puesto de acuerdo para enfrentar los tres grandes flagelos que amenazan a la humanidad, después del acto terrorista del "11 S", y estos son: 1º El contrabando de droga, armas y sustancias radioactivas. 2º El lavado de activo, la evasión fiscal y la crisis económica. 3º El robo y secuestro de personas e identidades. ¿Cuál es la forma que han encontrado los experto para remediar estos males presente en todo el mundo? Se barajan tres posibles opciones, todos ella encaminadas a establecer un control sobre los individuos. La primera es la implantación de un biochip que consiste en microchip del tamaño de un grado de arroz y que contiene dentro toda la información del individuo con un sistema de GPS. La segunda el sistema de la tarjeta mondex , que es la unificación de todas las tarjetas de crédito en un dinero plástico y virtual que identifica a las personas. La tercera forma seria el establecimiento del control de las personas mediante el uso de la tecnología biométrica que identifica a las personas por sus rasgos dactilares.

Cada uno de Uds. pueden investigar cual seria el método final que adoptará el mundo. Sea el que sea, servirá para resolver los problemas de inseguridad, trafico y terrorismo que vive el planeta. ¿Qué seria del mundo si todas las operaciones bancarias fueran hechas por un dinero virtual? El Estado podría detectar toda acción ilegal, y nadie podría evadir los impuestos, ni adquirir nada sin saber de donde obtuvo el dinero, que compró y para qué lo compro. Se acabarían los secuestros así como el movimiento de los terroristas, porque el sistema GPS instalado en las personas permitirá su localización, movimientos y posición en un instante. ¿Acaso no preferimos pagar con una tarjeta de crédito o debito que con dinero en efectivo? ¿No se usa el biochip por parte de los poderosos para prevenir el secuestro, y ser localizado en caso de tener problemas? ¿No se intervienen las líneas telefónicas, correos electrónico e incluso las cuentas bancarias bajo el pretexto de la "seguridad nacional"? Y las cámaras instaladas en áreas públicas, ¿no controlan todos nuestros movimientos?.

Todos estos mecanismos modernos, creados por el hombre por medio de la informática, son actualmente la bestia tecnológica capaz de registrar, controlar y almacenar trillones de datos sobre los habitantes del planeta, y será el arma que usara el anticristo para imponer su nuevo orden mundial de control absoluto. Ya no es una fantasía absurda, sino que es una realidad actual que cobra forma en la medida que el caos económico y político invade la humanidad, y no existe otra forma de frenar lo que viene, si no acudimos al método maravilloso facilitado por las modernas tecnologías, lo que cumple la profecía de Daniel cuando escribió "...muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará".

LA DECADENCIA MORAL

El profeta Isaías declara en su libro; ¡Hay d los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo" (5:20) y aunque parezca absurdo, nuestro mundo esta sufriendo una crisis de valores terrible, en donde las palabras del profeta se convierten en una realidad palpable dentro de nuestra sociedad. Los gobiernos están violentando toda la moral tradicional para imponer enseñanza impregnadas de antivalores, forjando principios éticos contrarios a la naturaleza misma, y convirtiendo al hombre en una especie peor que una fiera, dominado por el sexo, la ambición y el deseo de poder, que lo lleva a la codicia, aun dentro de la misma iglesia cristiana.

En los últimos 20 años se ha atacado de forma sistemática el orden familiar, destruyendo la autoridad establecida por Dios, en donde el hombre es cabeza de la mujer y Dios es la cabeza del hombre (Efesios 5:23). Ambos, hombre y mujer son la cabeza de los

hijos, y el matrimonio es la columna vertebral que sostiene la sociedad. Pero actualmente estos valores no existen, en su lugar reina el "amor libre", la igualdad de género, los hijos de madre soltera, la desmembración del hogar, y la falta de autoridad paternal, pues el Estado, con su legislación liberal, ha destruido todos estos principios, proclamando el derechos de los niños, sin definir los deberes de estos, y desarmando a los padres para implantar disciplina en la formación de sus hijos. Hoy los hijos maltratan a sus padres, y hacen lo que les da la gana, cumpliéndose el texto que dice que en los postreros tiempos habrían hijos "desobedientes a los padres" (2 Timoteo 3:2). La educación sexual moderna anula la castidad y proclama la promiscuidad, apoyada por el uso de condones y pastillas abortivas, afirmando que es el mejor método para evitar el SIDA y seguir viviendo una vida promiscua, pero dicha propaganda es engañosa. El aborto es la salida al juego sexual, un crimen legalizado por la sociedad moderna.

Hemos visto como la homosexualidad a pasado a ser de una aberración contranatural, a un estilo de vida social, equiparándose al matrimonio normal (hombre y mujer). Todo lo que es abominación a Dios, hoy día es legal y forma parte del nuevo orden mundial. Esta realidad refleja el cumplimiento profético de la manifestación del "hombre de pecado" señalado por San Pablo en 2 Tesalonicenses 2:3 y descrito en 2 Timoteo 3:1-6 en donde nos da un panorama de la moral que dominará en la sociedad de los últimos tiempos, en donde la avaricia, insensibilidad, irrespeto y deleites formaran parte del quehacer de un mundo corrupto, depravado y sin respeto a la vida, y a la autoridad. Lo terrible es que este espíritu diabólico, que reinará en la sociedad moderna, envolverá y afectará a la Iglesia, la cual perderá su santidad, para adaptarse a los esquemas del orden mundial.

¿Cuáles son los males que hoy vivimos? Violencia, drogas, sexo y engaño. Por algo comparo Jesús los últimos tiempos con la generación existente en los días de Noé, en donde todos solo pensaban en comer, beber, divertirse y vivir en orgías (Mateo 24:37) ignorando el juicio divino. Esta crisis afectaría a tal punto la fe en Dios, que Jesús pregunta si hallará fe en la tierra cuando el venga (Lucas 18:8), indicativo de la decadencia religiosa actual, que emerge debido a los escándalos religiosos de los falsos apóstoles y pastores que llevan a muchos a apostatar de sus creencias. Es por ello que San Pedro dice que vendrían burladores que andarán en sus propios deseos carnales (2 Pedro 3:3), lo que sería usado para desacreditar la verdad del evangelio, un hecho que forman parte de la realidad actual, con sacerdotes y pastores que viven en pecado, y escandalizan al mundo con sus hechos.

Uno de los fenómenos más grande en la actualidad es el brutal materialismo que devora al hombre, creándose desniveles, hambre y miseria en un mundo en donde los líderes religioso solo predicán de codicia y prosperidad, mientras millones mueren de hambre. La teología de la prosperidad ha fabricado nuevos ricos que usan los pulpitos para explotar la fe, lo que trae descrédito al evangelio. Este fenómeno esta originando una decepción en miles de sinceros creyentes que no quieren congregarse, y optan por una nueva corriente para forjar una iglesia emergente, que trata de acercarse un poco más al modelo bíblico de la sencillez y de la realidad actual de los tiempos[1].

La corrupción y el engaño son parte del mundo actual y no acceder a ello envuelvo rechazo e incluso persecución. El lenguaje obsceno, las modas, los ritmos excitantes, el amor libre, la pornografía, la falta de relación humana y el irrespeto a la vida y a Dios son normas de conducta establecida en nuestra moderna sociedad.

Triste es la realidad, pero el pecado lo invade todo, incluso a muchas iglesias cristianas, que en vez de ganar al mundo para Cristo, han sido ganadas por el mundo para el diablo, introduciéndose en las mismas todas las costumbres sensuales y paganas, perdiendo la santidad, sin la cual nadie vera al Señor (Hebreos 12:14).

[1] - La iglesia emergente (también conocido como movimiento de la iglesia emergente) es un movimiento cristiano cuyos participantes buscan vivir su fe en la sociedad posmoderna emulando a Jesús de Nazaret independientemente de las tradiciones religiosas cristianas. Los proponentes de este movimiento lo denominan "una conversación" para enfatizar su carácter descentralizado y en pleno desarrollo, así como su énfasis en el diálogo intrareligioso en lugar de un evangelismo de una sola vía. Los miembros de comunidades emergentes podrían estar desilusionados con la iglesia organizada e institucional y en ocasiones endosan la deconstrucción del dogma cristiano moderno. Tomado de Wikipedia en: http://es.wikipedia.org/wiki/Iglesia_emergente